

Al norte del Hospital Clínico se rechazó un ataque del enemigo

Número suelto 15 cts.

VIERNES

29

OCTUBRE

AÑO II



SEGUNDA EDICION

Redac. y Administración provisionales

ARMAS, 1, 3.º

TOLEDO. - Tel. 1705

Apartado Correos 9

Talleres Teléfono 1605

DIARIO DE FALANGE

ESPAÑOLA TRADICIONALISTA DE LAS J.O.N.S.

NUM. 315

Sin novedad en los demás frentes

En Asturias siguen los reconocimientos

Boletín Informativo

Noticias recibidas en este Cuartel general hasta las veinte horas del día de hoy, 28 de octubre de 1937:

Ejército del Norte

En Asturias continúan efectuándose reconocimientos en toda la zona liberada recogiendo armamento y material que se transporta a los depósitos correspondientes.

Ejército del Centro

Frente de Madrid.—Ligeros cañoneos. Al Norte del Hospital Clínico el enemigo efectuó un ataque que fué rechazado.
Frentes de Avila, Somosierra y Soría.—Ligeros tiroteos.
Frente de Aragón.—Sin novedad.

Ejército del Sur

Ligeros tiroteos en algunos frentes.
Presentaciones: ocho soldados con armas.

Actividad de la Aviación

Nuestra Aviación ha bombardeado en el día de ayer la estación de Port-Bou.

Salamanca 28 de octubre de 1937 (II Año Triunfal).—De orden de su excelencia el Generalísimo, el General segundo jefe de Estado Mayor, Francisco Marín Moreno.

Homenaje a los Caídos de la Revolución Nacional-Sindicalista

29 de Octubre! Fecha simbólica del sacrificio de la Falange, sacrificio de gloria. Las ideas tienen sentido de reducción cuando hasta la cumbre conduce un árduo sendero de sangre y de caídos. Hoy es nuestro homenaje para los que cayeron con la frente alta y el brazo extendido; para los que en la hora postrera supieron poner el corazón en el sacrosanto ideal del Imperio Español.

A vosotros, camaradas:
A los que en los días de lucha callejera disteis la batalla en las encrucijadas con los puños y las pistolas, defendiendo aquel montoncito de periódicos que como la semilla prometedora encerraba en su pobre apariencia un fructífero germinar. A los que caísteis doblados por el plomo marxista en el arrabal revolucionario que no os comprendía porque nunca había oído aquella voz.

A los que en el silencio de la cobardía os sorprendió el pelotón de asesinos y moristeis en la más tremenda de las soledades, sin tener a vuestro lado el camarada que recogiera en su abrazo vuestro postrero ¡Arriba España!

A todos los que en el combate hicisteis honor al juramento de la Falange con el filo de las bayonetas y que habéis regado con vuestra sangre todos los caminos de España, de esta España que no es roja ni blanca, sino Azul.

Homenaje a los muertos gloriosos de la Revolución Española Nacional-Sindicalista. Vaya a vosotros el unánime presente de las falanges que no olvidan vuestra heroica senda y os hacen la firme promesa de cumplir vuestro mandato que es el del Ausente.

Tenemos una sola consigna: Revolución para el Imperio. El Ausente y los muertos nos lo exigen!

El conocimiento de la verdad de Asturias va desmoralizando a los rojos de Aragón

Zaragoza.—No dejaba de ser extraño que un hecho tan transcendental para el resultado final de la guerra, como es la desaparición del frente del Cantábrico, no hubiera tenido, al menos oficialmente, repercusión en el ejército rojo en los días siguientes a la conquista de Gijón.

Sigue mintiendo la prensa roja tratando de alcanzar alguna noticia que pusiera de manifiesto el efecto que en la moral de su ejército, en la moral de los milicianos rojos, tiene que haber causado necesariamente la derrota de Asturias, porque la prensa roja ha tenido buen cuidado de desfigurarla.

Los milicianos rojos pasados a nuestras filas por el sector de Zuera, han hecho hoy constantes revelaciones. Frente a nuestras posiciones, en el sector de Zuera, una brigada constituida por sujetos de la FAI, 124 brigada mixta, a raíz de hacerse cargo Pozas (del mando del ejército del Este, fué retirada a Barcelona para su reorganización y, sobre todo—y esto no lo han dicho ellos—para que no opusiera resistencia, cuanto trataba de llevar a cabo el consejo de Aragón. Pues bien, el día 24 por la tarde, comenzó a extenderse entre los milicianos de la 124 brigada mixta, la liberación de Asturias y abandonaron sus líneas y se dirigieron a la retaguardia. Los nacionales fueron a sus nidos de ametralladoras; el enemigo tuvo que ceder el campo y tuvo que replegarse sin tratar de hacerse fuerte. Antes fué retirada del frente la 124 brigada.

La inactividad es básoluta a causa del mal tiempo en todos los sectores. El Gállego ha aumentado de cauce inundando las carreteras y caminos; ya no intentan atacar. Tal ha sido la desmoralización, ni han tratado ya desalojarnos de nuestras posiciones. Han tocado el más rotundo fracaso.



José Antonio, encarnación de la Falange, voz fértil que rompió el silencio estéril de la tradición histórica y que con sus conceptos marcó la ruta imperial a España. En este día de lutos azules tenemos el pensamiento fijo en ti y en aquellas gloriosas palabras de octubre que tanto nos enseñaron

El nerviosismo de los rojos

Frente de Madrid.—En apariencia no sucede nada en el frente de Madrid y, sin embargo, de más allá de las trincheras, del corazón mismo de Madrid sitiado, llegan ruidos de alarma. ¿Qué sucede? Sabemos de la creciente desmoralización de las milicias rojas; sabemos que la población civil de la capital siente pavor ante la perspectiva de un invierno sin carbón ni pan; sabemos que el desánimo cunde en los mandos y que ya se ha agotado la inflamada temperatura de la peor demagogia en el campo rojo.

El nerviosismo y el miedo se apoderan de los milicianos que tenemos frente a nuestras trincheras y de los otros milicianos que militan en las calles de Madrid.

Cualquier movimiento de nuestros soldados les resulta sospechoso. Cualquier relevo de nuestras tropas se les figura un ataque inminente. Entonces comienza la traca de unas descargas y los morteros rojos lanzan sin ton ni son metralla. Pasado el ataque de nervios otra vez la calma. Comienza de nuevo el tiroteo. Así estamos pasando la mañana de hoy. La presentación de milicianos en nuestras filas continúa sin interrupción. Todos declaran lo mismo; del deseo unánime de que las tropas de Franco limpien las ciudades aún esclavizadas.

La agitación comunista en el Marruecos francés

París.—Comunican de Port Luitell (Marruecos), que estalló un violento conflicto entre los indígenas y la policía al terminar una ceremonia religiosa, resultando cuatro manifestantes muertos y 27 heridos.

Se han efectuado 60 detenciones, figurando entre ellas la de un jefe agitador, presentado inmediatamente ante los tribunales condenado a dos años de prisión. También resultaron heridos varios agentes de policía.

Ha sido proclamado el estado de sitio en la ciudad. Otros incidentes menos graves, pero no menos significativos han ocurrido en Fez, Rabat Casablanca.

En Port Bioteil es la tercera tentativa subversiva ocurrida en el espacio de un mes. La agitación es atribuida abiertamente a la propaganda comunista.—Stéfani.

El día de los Caídos en Zaragoza y Sevilla

Hoy día de los Caídos se celebrarán dos actos solemnísimos, uno en Zaragoza y otro en Sevilla; en Zaragoza dirigirá la palabra el camarada Fermín Yzuriaga Lorca, Delegado Nacional de Prensa y Propaganda de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. y en Sevilla, el camarada Raimundo Fernández Cuesta, Consejero Nacional.

El acto de Sevilla será retransmitido por todas las emisoras de 11 y media a 12 y media de la mañana.

Reclutamiento de rojos franceses para España

París.—Sigue funcionando la oficina de reclutamiento de voluntarios para el Gobierno de Valencia. Ha sido trasladada al hotel Solferino.

Suscribete a IMPERIO

Alrededor del comité de los Nueve

Londres.—El embajador de Italia, conde de Grandi, ha sostenido esta mañana una larga conversación con Lord Pilmout, que a partir de mañana recuperará la presidencia de las reuniones del comité de los Nueve.

En los círculos políticos se atribuye a esta entrevista una gran importancia.—Stéfani.

Visado por la censura